

Beschluss

22. Februar 2018
1 von 1

Schaufensternutzung ehemaliges Salomon-Gebäude

Der Ortsbeirat Bettenhausen fasst folgenden Beschluss:

Der Ortsbeirat nimmt die Stellungnahme des Kulturamtes vom 16. Januar 2018 zum Thema Schaufenstergestaltung ehemaliges Möbelhaus Salomon zur Kenntnis. Er ist aber nach wie vor der Überzeugung, dass die durch bürgerliches Engagement akquirierten Mittel und Spenden nicht verloren gehen dürfen. Deshalb fordert der Ortsbeirat die Stadt Kassel auf, zu prüfen, welche witterungsstabilen Trägermedien für eine dauerhafte Anbringung geeignet sind und in welchem finanziellen Ausmaß die Stadt bereit ist, sich an den Kosten hierfür zu beteiligen. Wenn die Größenordnung angemessen erscheint, wird auch der Ortsbeirat finanzielle Mittel zur Verfügung stellen.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltungen

Enrico Schäfer
Ortsvorsteher

Jutta Butterweck
Schriftführerin